

## Menjaga Kesolidan Antar Anggota dan Bahas Program Kerja, DWP Kemenko Perekonomian Gelar Pertemuan Awal Tahun 2024



Salah satu visi-misi Dharma Wanita Persatuan (DWP) Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian yakni menjaga kebersamaan dan menjalin silaturahmi antar sesama anggota. Kegiatan yang dilaksanakan di Twelve Chinese Dining Jakarta yaitu “Silaturahmi Pertemuan Awal Tahun 2024” menjadi salah satu perwujudannya.

Sebagai pembukaan forum ini membahas program-program yang sudah terealisasi dan penggunaan anggarannya di 2023, kemudian dilanjutkan dengan membahas Program Kerja DWP Kemenko Bidang Perekonomian Tahun 2024.

Kegiatan DWP Kemenko Perekonomian yang telah terlaksana, misalnya dalam bidang ekonomi yaitu Bazar Ramadan, dan juga kunjungan ke industri produk olahan makanan di kawasan industri Sentul. Kemudian, untuk bidang sosial-budaya para ibu DWP sudah berpartisipasi dalam proses peraihan Guinness World Record Angklung pada Agustus 2023 lalu serta untuk kegiatan bidang pendidikan telah dilakukan Kelas Tahsin Mingguan serta Kelas Tausiah/Ceramah Bulanan.

“Saya bahagia sekali dalam acara saat ini berkumpul banyak ibu DWP, karena kita jarang bisa berkumpul sebanyak ini. Untuk melaksanakan berbagai kegiatan yang sudah direncanakan di 2024, semoga kita semua diberikan kesehatan. Saya pun bahagia jika bisa bergabung dalam kegiatan-kegiatan itu, karena kita harus melakukan yang terbaik untuk membawa DWP ke arah yang lebih maju,” tutur Penasihat DWP Kemenko Perekonomian Ibu Yanti Airlangga, di Jakarta, Senin (26/02).

Diharapkan ke depannya akan terwujud kepengurusan DWP Kemenko Perekonomian yang semakin solid sehingga akan menguatkan komitmen menjadi salah satu organisasi perempuan Indonesia yang mampu berkontribusi membawa Indonesia ke arah kemajuan.

Selain itu, diharapkan juga akan terwujud program-program DWP Kemenko Perekonomian yang berkualitas dan berkelanjutan. Untuk 2024 ini, beberapa kegiatan utama sudah direncanakan untuk dilaksanakan, terutama kegiatan rutin seperti tausiah bulanan. Bazar dan Bakti Sosial Ramadan juga sudah masuk ke dalam program kerja, termasuk program baru seperti pelatihan pembuatan sabun natural maupun pelatihan *digital marketing* dan kewirausahaan untuk wanita yang kemungkinan akan diadakan pada semester kedua 2024 nanti.

Masih termasuk dalam rangkaian acara kali ini yaitu perpisahan beberapa Pengurus DWP Kemenko Perekonomian yang sudah memasuki masa purnabakti, yakni Ibu Martha Wahyu Utomo, Ibu Rosy Hari Kristijo, dan Ibu Sussy Indra.

“Dalam kesempatan ini, saya juga ingin mengucapkan selamat memasuki masa purnabakti kepada Ibu Martha Wahyu Utomo, Ibu Rosy Hari Kristijo dan Ibu Sussy Indra. Kebersamaan ini tentunya mempunyai waktu yang sangat berharga bagi kita semua. Tentunya kita berharap tali persaudaraan dan silaturahmi bisa tetap berjalan dan terjaga di DWP Kemenko Perekonomian,” kata Ibu Yanti Airlangga.

Ketua DWP Kemenko Perekonomian Ibu Anna Susiwijono juga mengucapkan rasa terima kasih atas *support* dari Ibu Yanti Airlangga yang sangat berarti bagi kemajuan DWP Kemenko Perekonomian. “Karena itu pula, kami dapat melakukan banyak kegiatan di 2023 lalu. Semoga *support* Ibu menjadi berkah untuk Ibu pribadi dan kami semuanya,” kata Ibu Anna Susiwijono.

“Kami juga berharap Ibu Martha Wahyu Utomo, Ibu Rosy Hari Kristijo dan Ibu Sussy Indra yang sudah purnabakti tetap akan melanjutkan kiprah dan pengabdianya di tempat lain untuk terus berkontribusi kepada masyarakat. Kemudian, semoga kegiatan di 2024 akan berjalan lancar, dan bermanfaat bagi kami pengurus DWP, juga untuk karyawan Kantor Kemenko Perekonomian, serta masyarakat di sekitar,” pungkas Ibu Anna Susiwijono. (rep/fsr)

\*\*\*